

por Lorena Vázquez en su lucha contra el cáncer

Con un llamado urgente a la solidaridad, la comunidad de Puerto Montt se ha volcado en apoyo a Lorena Vázquez, vecina de la ciudad y madre de familia, quien enfrenta una compleja batalla contra un cáncer de mama triple negativo con metástasis grado 4. La campaña @PuertoMonttAbrazaALorena busca reunir 200 millones de pesos para acceder a un costoso tratamiento no cubierto por el sistema de salud público ni privado.

El pasado viernes 4 de julio, Lorena Vázquez se reunió con el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainright, y el diputado Mauro González en dependencias municipales. En el encuentro, expuso su delicada situación médica y detalló su campaña solidaria para reunir fondos. Ambos personeros comprometieron su respaldo y expresaron su disposición a incluir a Lorena en futuras actividades comunales para visibilizar la causa y apoyar la recolección de fondos.

“Fueron muy empáticos y me brindaron su apoyo. Me dijeron que contara con la Municipalidad para próximas actividades”, señaló Lorena tras la reunión.

DEPORTE Y SOLIDARIDAD

La primera actividad oficial de apoyo se concretó el sábado 5 de julio durante el Juego 1 de la Final del Campeonato de Básquetbol Zonal Sur Liga 2, entre Puerto Montt Básquetbol y Alemán de Concepción, realizado en el Gimnasio Municipal de la ciudad. Lorena estuvo presente junto a su equipo de voluntariado, logrando recaudar \$446.000 en una colecta presencial.

Además, Puerto Montt Básquetbol comprometió el 20% de la recaudación por entradas como donación directa a la campaña,



apoyo que será entregado personalmente a Lorena en los próximos días.

PROXIMAS ACTIVIDADES

La cruzada continúa con una serie de eventos programados durante el mes de julio:

Sábado 12 de julio, 20:00 hrs. – Evento musical del grupo Zúmbale Primo en Arena Puerto Montt, con stand informativo y colecta.

Viernes 19 de julio – Nuevo partido de básquetbol en el Gimnasio Municipal, con recolección de fondos en el marco de la final.

Domingo 27 de julio, 15:00 hrs. – Gran Bingo a beneficio en Rancho Chamiza, con premios, sorpresas y apoyo comunitario.

¿Por qué necesita ayuda Lorena?

Lorena ha luchado durante más de tres años contra una de las formas más agresivas de cáncer. Hoy, su única alternativa efectiva es el medicamento Sacituzumab Govitecan, de alto costo y sin cobertura por Fonasa, isapres ni Ley Ricarte Soto. El tratamiento representa una esperanza de vida, pero su valor —\$200 millones— es inalcanzable sin el apoyo colectivo.

Quienes deseen contribuir pueden hacerlo mediante depósito o transferencia:

Banco: BCI
Cuenta corriente: 76315355
RUT: 15.904.025-9
Nombre: Lorena Vázquez

RECONSTITUCION INSCRIPCION

Ante Gabriel Castillo Choupay, CBR Suplente Quinchao, DANIEL HUICHAMÁN NAHUELCHAR, solicita reconstitución inscripción dominio fojas 34 N° 33 año 1996; Proced Ley 16.665; Inmueble Rural, ubicado en ISLA MEULIN, comuna de Quinchao, sup. Aprox. 2,95 Has, y que deslinda: NORTE, Herminia Nahuecar Guaiquin en línea quebrada de 2 trazos, separado por cerco; ESTE, Francisco Torres Alvarado en línea quebrada de 2 trazos, separado por cerco; SURESTE, camino vecinal que lo separa de Darío Cárdenas; OESTE, Darío Cárdenas en línea y Herminia Nahuelcar Guaiquin en línea quebrada de 6 trazos, ambos separados por cerco.- Achao, 10 junio 2025.-

**GABRIEL CASTILLO CHOUPAY
 NOTARIO Y CONSERVADOR DE BIENES
 RAICES SUPLENTE
 DE QUINCHAO**

RECONSTITUCION INSCRIPCION

Ante Gabriel Castillo Choupay, CBR Suplente Quinchao, BARBARA MARCHANT CHEUQUEPIL, solicita reconstitución inscripción dominio, a nombre de BERARDO ALBERTO MARCHANT VENEGAS, Fs 111 N° 110 año 2000, Proced. Ley 16.665; Ubicado Gabriela Mistral N° 035, Achao Comuna de Quinchao, y que corresponde al lote 17 manzana 1.- Achao 9 Junio 2025.-

**GABRIEL CASTILLO CHOUPAY
 NOTARIO Y CONSERVADOR DE BIENES
 RAICES SUPLENTE
 DE QUINCHAO**